

Rückblick auf den Kinderbibeltag am 11.06.2016

Auch in diesem Jahr gab es in unserem Pfarrverband wieder einen Kinderbibeltag im Kath. Familienzentrum St. Martin, der von engagierten Eltern aus unseren Pfarreien zusammen mit Gem.ref. E. Schmitz gestaltet wurde.

Unter dem Motto „Unsere Kirche hat Geburtstag“ stand das biblische Pfingstereignis im Mittelpunkt. Durch die Taufe mit hinein genommen in die Gemeinschaft der Kirche haben sich die Kinder verschiedener Altersstufen Gedanken gemacht über ihren Glauben und ihre Zugehörigkeit zu Jesus Christus und seiner Kirche.

So entstand an diesem Tag u. a. eine „Kirche“ aus vielen bunten selbst gestalteten „Bausteinen“, die zur Zeit durch unsere Pfarrkirchen „wandert“ und dort besichtigt werden kann. Im Rahmen der Kinder- und Familienmesse z.B. am 08.09. um 10.00 h in St. Martin soll sie auch noch einmal besonders im Mittelpunkt stehen.

